



Fallece Antonio Gullón Ballesteros, destacado Magistrado del Tribunal Supremo

Con profundo pesar comunicamos el fallecimiento de **Don Antonio Gullón Ballesteros**, eminente jurista y figura destacada en el ámbito académico y judicial de nuestro país.

Catedrático de Derecho Civil en la Universidad de Granada, Don Antonio dedicó su vida a la enseñanza, la investigación y el servicio público. Su compromiso con la formación de generaciones de juristas dejó una huella imborrable en la Facultad de Derecho de dicha universidad, de la que fue **decano entre los años 1968 y 1975**, liderando un periodo de crecimiento y modernización.

Su brillante trayectoria lo llevó a desempeñar el cargo de **Magistrado del Tribunal Supremo**, donde puso de manifiesto su rigor jurídico, su integridad y su profunda vocación de servicio a la justicia. Asimismo, fue **presidente de la Asociación de Profesores de Derecho Civil**, impulsando el intercambio de conocimiento y el fortalecimiento de esta disciplina en el ámbito académico.

La comunidad jurídica y académica lamenta profundamente su pérdida y honra

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |